
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „putzi“ vom 27. Juni 2019, 20:17

Zitat von FCN Fan Klaus 

Das eine Vertragsverlängerung mit Leistungsträgern nicht immer einfach ist, wissen wir
und können Borne kein Vorwurf machen. Aber zu verlauten, dass es für ihn keine
Vertragsverlängerung mit AK geben wird, ist schlichtweg die Unwahrheit!

Auch weiß man jetzt auch warum er am Trainer festgehalten und damit seinen
Rauswurf provoziert hatte. Spätestens jetzt wäre ihm bei bekannt werden der AK*s von
Leibold und Ewerton alles um die Ohren geflogen.

Wir wissen ja auch nicht, wer noch eine AK hat.

Bisher hatte sie nur Ewerton.... und und und.

Alles anzeigen 

Das hat er doch auch so nie gesagt.

Manchmal is so a Forum echt anstrengend.
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